



FÜR SOZIAL BENACHTEILIGTE KINDER

## PROJEKTbeschreibung

anea-moni gemeinnützige GmbH  
Hohenstein 19 51515 Kürten  
Tel. 02268 – 3405 Fax 02268 – 90 11 17  
info@aneamoni.de www.aneamoni.de

## **MOTIVATION, IDEE**

Das große Ausmaß der wachsenden Kinderarmut in Deutschland wird uns, Andrea von Rymon-Müller und Monika Leduc, bei unserer Arbeit mit Kindern täglich vor Augen geführt. Aus finanziellen Gründen sind viele Eltern oft nicht in der Lage die Talente und Fähigkeiten ihrer Kinder zu fördern. Aber gerade für diese Kinder ist es wichtig, individuell gefördert zu werden.

## **ORGANISATIONSFORM**

Am 14.04.2008 haben wir die gemeinnützige GmbH anea-moni zur Förderung von sozial benachteiligten Kindern gegründet. Unsere Institution ist anerkannter Träger der freien Jugendhilfe.

## **ZIELGRUPPE**

Wir fördern sozialbenachteiligte Kinder, indem wir die Kosten für sportlichen-, musikalischen-, oder künstlerischen Unterricht übernehmen, sowie in Einzelfällen auch Nach- bzw. Hausaufgabenhilfe. Wir übernehmen nur Förderungen, die nicht durch das staatliche Bildungspaket oder eine andere öffentliche Stelle finanziert werden.

In der Regel fördern wir Kinder im Alter von 6 bis 17 Jahren, deren Eltern leistungsberechtigt in Form von ALG II, Wohngeld, Kinderzuschlag oder Sozialhilfe sind.

## **FÖRDERKREISE**

Unsere Förderkinder kommen aus dem Rheinisch Bergischen Kreis, dem Oberbergischen Kreis, dem Kreis Euskirchen und aus Köln.

## **FÖRDERUNGEN**

Zurzeit fördern wir Kinder in folgenden Freizeitbereichen:

Geigenunterricht	Satz-Unterricht	Ballettunterricht
Gitarrenunterricht	Gesangsunterricht	Fitnessstraining
Klavierunterricht	Schauspielunterricht	Schwimmtraining
Oboe-Unterricht	Zirkusfreizeit	Boxtraining
Querflötenunterricht	Voltigieren	Kung Fu-Unterricht
Cellounterricht	Reitunterricht	Wing Tsun-Unterricht
Keyboardunterricht	Lama-Freizeit-Gruppe	Karateunterricht
Schlagzeugunterricht	Tanzunterricht	Hausaufgabenhilfe

Die Förderungen genehmigen wir immer für ein Jahr. Nach diesem Zeitraum können die Eltern eine Weiterbewilligung der Förderung beantragen. Viele Kinder fördern wir bereits seit einigen Jahren.

## **FERIENFREIZEITEN**

Vielen Kindern konnten wir eine Ferienfreizeit ermöglichen. Einmal „sorgenfrei dazugehören“, etwas Schönes, eigenes Erleben und Spaß haben. Aus diesen positiven Erfahrungen schöpfen die Kinder Kraft.

## **FAZIT**

Immer wieder erfahren wir von den betreuenden Sozialarbeitern oder den Eltern, wie positiv sich die Förderungen auf die Entwicklung der Kinder auswirken.

- Es entstehen Freundschaften durch die Freizeitaktivitäten
- Die Kinder fühlen sich als Teil einer Gemeinschaft
- Selbstwertgefühl und Selbstbewusstsein werden gestärkt
- Sie lernen Mit- und Eigenverantwortung (besonders im Umgang mit d. Tieren)
- Die sportlichen Aktivitäten fördern die Gesundheit
- Die Förderungen wirken sich positiv auf die schulischen Leistungen aus
- Freude, Spaß und glücklich sein bei den Aktivitäten, fördert die Kinder auch auf emotionaler Ebene.

## **VERNETZUNG**

Eine große Hilfe bei der Umsetzung unserer Ziele ist die Vernetzung mit den öffentlichen Stellen der Jugendhilfe. Die Mitarbeiter der Jugendhilfebüros stellen den Kontakt zu den Familien her und helfen diesen bei der Antragstellung. In den Fällen in denen uns die Familien direkt ansprechen, übernimmt anea-moni die komplette Abwicklung der Fördermaßnahme.

## **FINANZIERUNG**

Unsere Kinderhilfsorganisation finanziert sich ausschließlich über Spenden und Veranstaltungen.

## **Gemeinsam etwas bewegen**

Die Förderungen der Kinder sind nur durch die Mithilfe und Unterstützung vieler engagierter Menschen möglich. Wir hoffen, dass uns auch weiterhin viele Menschen unterstützen, damit wir noch vielen Kindern eine Freizeitaktivität ermöglichen und bestehende Förderungen verlängern können.

Jede Hilfe ist so wichtig und wertvoll!!!



FÜR SOZIAL BENACHTEILIGTE KINDER

## FOTOS

EIN KLEINER EINBLICK IN  
UNSERE FÖRDERPROJEKTE

Unsere Voltigier-Mädels die wir schon seit mehreren Jahren fördern. Zwei von ihnen haben es schon bis in die Turniergruppe geschafft ☺  
Hier wurde für das diesjährige vereinsinterne Miniturnier geübt.



Gemeinschaft leben,  
Freunde finden, Spaß  
haben...





Die Mädchen warten auf ihren Start beim Miniturnier und beobachten die Konkurrenz...



Das Üben hat sich gelohnt, alle sind nun stolze Besitzerinnen einer Urkunde und einer Schleife.





Der Reitunterricht fördert die Konzentrationsfähigkeit und den verantwortungsvollen Umgang mit Tieren. Außerdem hat der Kontakt zu Pferden schon so manche Kinderseele geheilt. Die Pferde machen die Mädels einfach nur glücklich 😊





Immer wieder ein ganz besonderes Erlebnis für die Kinder, die Outdoor-Erlebniswoche im Hochseilgarten.





Die Kinder haben in dieser Woche viel erlebt, Spaß gehabt, Freunde gefunden, gemeinsam gekocht und eine Urkunde gab es auch noch ☺



## Lama-Freizeit-Kurs in den Sommerferien

Fütterung, Pflege, Halftern, Trekking, Parkourarbeit und Beobachtung der Tiere, z.B. in Bezug auf Sozialverhalten. Meditation in der Natur mit dem Ziel, zur Ruhe zu kommen, sich selbst und den eigenen Körper zu spüren. Wahrnehmungsübungen in der Natur und vieles mehr lernen die Kinder. Und dabei haben sie mit den Lamas Peter und Paul und Fritz und Otto einen Riesenspaß...



## Nähkurs in den Sommerferien

Carla Müller von caballo-couture schenkte drei anea-moni-Mädels einen Nähkurs. Mit Witz und Humor weihte sie die Mädels in die Kunst des Nähens ein.



...und was die drei Mädels, ohne Vorkenntnisse, in den zwei Tagen alles gelernt und genäht haben, kann sich sehen lassen.



Die Brüder Jonathan und Jannis haben beim Schwimmwettbewerb eine Gold- und Silbermedaille bekommen.

Jannis (rechts) geht mehrmals die Woche zum Schwimmtraining. Er ist so talentiert, dass er in die Profimannschaft seines Vereins aufgenommen wurde. In seiner Altersklasse gehört er zu den zehn besten Schwimmern von ganz Deutschland!!!

Sein großes Ziel: Wenn er Erwachsen ist, möchte er Profischwimmer werden.

**Wir glauben ganz fest an Jannis Ziel!!!**

Diesen Brief haben wir von unserem ehemaligen Förderkind Sara bekommen. Sara hat ihr Abitur gemacht und absolviert zurzeit ein soziales Jahr.

Sara und die anderen Kinder auf den Fotos sind nur einige Beispiele von vielen die zeigen, wie wertvoll und nachhaltig jede Hilfe ist. Zurzeit (Stand 03.01.17) unterstützen wir 87 Kinder, die regelmäßig eine Freizeitförderung besuchen

**Wir bedanken uns bei allen Menschen, die uns helfen, diesen Kindern Hoffnung auf eine bessere Zukunft zu geben.**

